



The Secretary of State for External Affairs

Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures

Canada

OTTAWA, ONTARIO,
K1A 0G2

Le 24 octobre 1980

Monsieur le Secrétaire général,

Au nom du Gouvernement et du peuple canadiens, j'ai l'honneur de vous transmettre et, par votre entremise, au personnel des Nations Unies et des organisations qui y sont affiliées, nos souhaits les plus chaleureux à l'occasion du trente-cinquième anniversaire de la fondation des Nations Unies.

Pour le Canada, c'est un grand honneur de voir l'orchestre de notre Centre national des arts présenter un concert à l'Assemblée générale dans le contexte de la célébration de la journée des Nations Unies. Cet événement, auquel assiste le Premier ministre Trudeau, symbolise et réaffirme l'égard qu'ont les Canadiens à l'endroit des Nations Unies et des principes inspirateurs auxquels l'Organisation est identifiée.

Ici au Canada, parmi bien d'autres commémorations de la journée des Nations Unies à travers le pays, le Gouverneur général, Edward Schreyer, vient de décerner la médaille Pearson pour la paix à monsieur J. King Gordon, au nom de l'Association canadienne des Nations Unies. Monsieur Gordon, un ancien président de l'Association, a servi pendant douze ans au Secrétariat des Nations Unies, notamment comme directeur à l'information du Secrétaire général Hammarskjöld, lors de l'opération de maintien de la paix au Congo.

La désignation de la semaine commençant aujourd'hui comme étant "consacrée à promouvoir les objectifs du désarmement" devient rapidement une tradition. Le Gouvernement du Canada

.../2

Son Excellence le Secrétaire général des Nations Unies
Monsieur Kurt Waldheim
Siège des Nations Unies
NEW YORK